

*La muerte no existe, la gente solo muere  
cuando la olvidan;  
si puedes recordarme, siempre estaré contigo.  
Isabel Allende*

Hombrechtikon, Juli 2019

*Du bist nicht mehr da, wo du warst, aber du bist überall, wo wir sind.*

# Eugenio Diaz Vazquez

7. März 1931 – 21. Juli 2019

Zusammen gekämpft, zusammen gelitten, zusammen gelacht und zusammen geweint. Mit grossem Willen, Stärke und Tapferkeit haben wir gemeinsam versucht, deiner Krankheit die Stirn zu bieten und mussten doch loslassen. Nach langer Krankheit bist du, geliebter Eugenio, Papi und Yayo im Kreis deiner Familie für immer eingeschlafen.

Du hinterlässt eine unersetzliche Lücke und wir vermissen dich sehr. Gracias por haber estado siempre a nuestro lado y por ser la luz de nuestras vidas.

Brigida Pérez Rodríguez (Ehefrau)  
Aranzazu Diaz  
Santiago Diaz mit Centaine und Aylin  
Isabel Diaz mit Kyra und Manuel  
Brüder, Familie und Bekannte

Die Abdankung findet am Freitag, 26. Juli 2019, um 14 Uhr in der Katholischen Kirche in Hombrechtikon statt. Die Beisetzung ist um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Hombrechtikon.

Anstelle von Blumen wünschen wir uns Spenden an die Stiftung Sonnweid, Wetzikon, IBAN CH36 0070 0115 5000 5419 3.

Traueradresse: Familie Diaz Perez, Sunnmatt 27, 8634 Hombrechtikon